



Critias - l'Atlantide

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

Critias - l'Atlantide

Platon

Critias - l'Atlantide Platon

 [Télécharger Critias - l'Atlantide ...pdf](#)

 [Lire en ligne Critias - l'Atlantide ...pdf](#)

Téléchargez et lisez en ligne Critias - l'Atlantide Platon

98 pages

Présentation de l'éditeur

Platon raconte la guerre qui opposa jadis Athènes à l'île Atlantide. Le narrateur, Critias, décrit chacune des deux puissances, leur territoire, leur population, leur habitat et leurs ressources à la vertu raisonnable des Athéniens, il oppose la puissance brutale des Atlantes. Le "mythe de l'Atlantide" est à l'origine l'œuvre d'un philosophe soucieux de la vie de la cité: le récit atlante est un traité politique. Biographie de l'auteur
Philosophe

Jean-François Pradeau est professeur de philosophie à l'université Jean Moulin de Lyon. Spécialiste de l'œuvre de Platon et de philosophie ancienne, il a publié plusieurs dizaines de traductions et d'ouvrages critiques. Il s'efforce en outre de penser ses contemporains à la lumière de cet héritage ancien, notamment sur le terrain politique, ainsi qu'il l'a fait dans son précédent ouvrage : *Gouverner avec le monde. Réflexions antiques sur la mondialisation*, paru aux Belles Lettres en 2015.

A Professor of Ancient Philosophy at Université de Lyon III - Jean Moulin, **Jean-François Pradeau** is first and foremost an expert in the works of Plato and of the Platonic tradition, about which he has published a great many works. He recently directed the publication of the complete works of the Sophists (2009). Les Belles Lettres published his review, *Études platoniciennes*, as well as numerous volumes in the "Classiques en poche" collection.

Jean-François Pradeau est professeur de philosophie à l'université Jean Moulin de Lyon. Spécialiste de l'œuvre de Platon et de philosophie ancienne, il a publié plusieurs dizaines de traductions et d'ouvrages critiques. Il s'efforce en outre de penser ses contemporains à la lumière de cet héritage ancien, notamment sur le terrain politique, ainsi qu'il l'a fait dans son précédent ouvrage : *Gouverner avec le monde. Réflexions antiques sur la mondialisation*, paru aux Belles Lettres en 2015.

A Professor of Ancient Philosophy at Université de Lyon III - Jean Moulin, **Jean-François Pradeau** is first and foremost an expert in the works of Plato and of the Platonic tradition, about which he has published a great many works. He recently directed the publication of the complete works of the Sophists (2009). Les Belles Lettres published his review, *Études platoniciennes*, as well as numerous volumes in the "Classiques en poche" collection.

Download and Read Online Critias - l'Atlantide Platon #T2D8XGNSLZ0

Lire Critias - l'Atlantide par Platon pour ebook en ligne Critias - l'Atlantide par Platon Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Critias - l'Atlantide par Platon à lire en ligne. Online Critias - l'Atlantide par Platon ebook Téléchargement PDF Critias - l'Atlantide par Platon Doc Critias - l'Atlantide par Platon Mobipocket Critias - l'Atlantide par Platon EPub

T2D8XGNSLZ0T2D8XGNSLZ0T2D8XGNSLZ0